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                        Erfurt, im Advent 2021 

Liebe Mitglieder, 

 

Im Namen des Vorstands unseres Vereins wünsche ich Ihnen allen einen besinnlichen 
vierten Advent und ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest. Die Weihnachstage 
geben Ihnen hoffentlich die Gelegenheit, für einige Stunden dieses außerordentlich 
schwierige Jahr hinter sich zu lassen und im Kreis Ihrer Lieben Kraft zu schöpfen. Wir 
alle hoffen, dass unsere Zuversicht uns für das Jahr 2022 die Kraft gibt, an eine gute 
Perspektive für unsere Kinder zu glauben. 

Wieder haben die Schülerinnen und Schüler unserer Schule wunderschöne Motive für 
die Weihnachtskarten gestaltet. Den Weihnachtsbrief des Fördervereins verschönert 
dieses Jahr das Bild des Sterns zu Bethlehem, der vom Himmel leuchtet und die Krippe 
mit dem Christuskind erstrahlen lässt. 

Sie liebe Mitglieder sorgen durch Ihre 
Unterstützung dafür, dass wir als Förderverein in 
der Lage sind, dabei mitzuhelfen, unsere Kinder, 
ihre Lehrer und ihre Projektideen zu fördern und 
damit auch die christliche Gemeinschaft zu 
unterstützen.  

Es war ein weiteres Jahr der geförderten 
Unmöglichkeiten. Fast alle Projekte, für die der 
Verein eine Unterstützung ausgesprechen 
wollte, konnten aufgrund der Einschränkungen 
gar nicht durchgeführt werden. Insgesamt 
mussten wir feststellen, dass viele Anträge gar 
nicht erst gestellt worden sind oder direkt für das 
Jahr 2022 gepant werden. Der Förderverein 
konnte deshalb in diesem Jahr nur wenige 
Förderungen aussprechen. Um Ihnen einen 
Überblick über die Fördermaßnahmen zu geben, 
möchte ich nur beispielhaft einige Inhalte erwähnen, die wir unterstützen konnten:  

 Digitaler Unterrichtsassistent Französisch 
 Beschaffung digitale Wörterbücher  
 Kugelschreiber für Absolventen zum Schulabschluss 
 Achtsamkeitsprojekt der 8. Klassen 
 Abschlussfeier Lehrer 

 
In diesem Jahr haben wir darauf verzichtet, Ihren Kindern wieder unseren Flyer zum 
Schülerstipendium mitzugeben. Natürlich wollen wir auf das Stipendium nicht 
verzichten, aber die Resonanz war in den vergangenen beiden Jahren sehr gering. 
Nach Rückmeldungen aus der Lehrer- und Elternschaft mussten wir feststellen, dass 
der Flyer unsere Kinder nicht wirklich anspricht. Wir werden uns im kommenden Jahr 
altersspezifischen Rat zur Gestaltung einholen, um unsere Kinder besser ansprechen 
zu können. Sie finden ihn diesem Jahr den aktuellen Flyer auf der Homepage der 
Schule unter der Rubrik des Fördervereins. Mit dem Schülerstipendium wollen wir 



Schüler und Schülerinnen vorrangig ab der 8./9. Klasse bei einer selbst geplanten und 
vorgeschlagenen Maßnahme unterstützen. Sprechen Sie mit Ihren Kindern oder 
kommen Sie auf uns zu, wenn Sie Fragen haben. 
 
Die Bewerbungsfrist läuft bis zum 16.01.2021.  
 
Gerne danken wir an dieser Stelle besonders dem Kollegium der Schule für die gute 
Zusammenarbeit zum Wohle des schulischen Lebens. Ohne Ihr Engagement wären 
die Förderungen und die zulässigen Aktivitäten nicht möglich.  

Bleiben Sie uns gewogen liebe Mitglieder. Ihre Spenden kommen unseren Kindern 
zugute. Die Bankverbindung des Fördervereins bei der Pax-Bank lautet:  

IBAN DE67370601935000223010, BIC: GENODED1PAX. 
 
Wie immer bitten wir Sie auch darum, uns über alle Adress- und Kontoänderungen 
möglichst umgehend - gerne unkompliziert per Mail an den Förderverein - zu 
informieren (foerderverein@ess-erfurt.de). 

An dieser Stelle möchte ich über Mitgliederversammlung am 09.11.2021 informieren. 
Erfreulicherweise ist in den letzten Jahren die Mitgliederzahl unseres Vereins stabil 
geblieben, so dass die Grundlagen für unsere Fördertätigkeit und für eine aktive 
Vorstandsarbeit gegeben ist.  

Die Zusammensetzung unseres Vorstands hat sich geändert. Frau Kermantschi, Herr 
Witt und Herr Dr. Holzem sind nach vier bzw. acht Jahren erfolgreicher Tätigkeit aus 
dem Vorstand ausgeschieden. Für ihren Einsatz möchte ich im Namen des Vereins 
recht herzlich danken. In den Wochen vor der Versammlung haben sich einige Mütter 
und Väter, die noch nicht lange Mitglied im Verein sind, bereit erklärt, bei der 
Vorstandarbeit mitzuwirken. Wir konnten somit einen neuen Schatzmeister und zwei 
Beisitzer/Beisitzerin wählen, die sich nunmehr mit um die Geschicke unseres Vereins 
kümmern werden. Als neue Vorstandsmitglieder konnten Frau Dr. Quaisser, Herr 
Weber-Liel und Herr Elß gewonnen werden. Weiterhin dabei sind neben mir Frau Dr. 
Lundershausen, Herr Hutt und Herr Dr. Lang.  Das Protokoll der Versammlung werden 
wir in Kürze auf der Homepage einstellen. 

Ich möchte Sie auch ermuntern, an den offenen Vorstandssitzungen teilzunehmen und 
sich an unserer Arbeit zu beteiligen. Die Sitzungstermine werden auf der Homepage 
der Schule bekannt gegeben. Kommen Sie gern mit Ideen und Anregungen auf uns 
zu. Wir würden uns freuen. 

Im Namen des Vorstands des Fördervereins wünsche ich Ihnen und Ihren Lieben 
gesegnete Weihnachten und für das Neue Jahr alles erdenklich Gute. Genießen Sie 
die Tage, tanken Sie Kraft und blicken Sie voll Zuversicht und Gelassenheit in die 
Zukunft. 

 

 

Ihr Thomas Kramer  

(Vorsitzender) 

 

 

Bildnachweis:   Weihnachtsmotiv Franziska Joseph 


